

Quel système d'exploitation choisir ?

C'est une des questions que beaucoup se posent avant l'achat d'un ordinateur.

Cette question est difficile car le sujet donne lieu en général à des débats très animés entre les pro-Microsoft, les pro-Linux ou les pro-Mac. Souvent les arguments avancés sont exagérés et peu objectifs.

Chaque système a ses fragilités, ses défauts et ses qualités. Il est un fait avéré cependant, beaucoup plus de cd-roms, de programmes sont compatibles Microsoft et ne le sont pas sous Linux ou MAC.

Les produits Microsoft (Windows) ont pris une part du marché plus que considérable, il est d'ailleurs très difficile d'obtenir un pc sans licence Windows, à moins d'acheter un MAC !

Autre solution vous acheter un ordinateur fixe ou portable de marque sans licence et vous vous le faites monter sur mesure par un informaticien de métier, pour choisir le [système d'exploitation](#) que vous souhaitez

Si vous faites le choix du mac, vérifiez tout de même qu'il n'y ait pas un jeu ou une application que vous voulez absolument qui ne tournerait que sous Windows.

Si vous souhaitez installer LINUX, il pourrait bien redonner une petite cure de jeunesse à votre vieux PC qui traîne dans le fonds de votre cave ou de votre grenier.

Vous le constaterez facilement, le choix d'un [système d'exploitation](#) n'est parfois pas si simple. En tout état de cause si votre ordinateur est équipé de Windows, le système à la mode est en ce moment Windows 7, le dernier système lancé par Microsoft, il y a encore des PC sous Windows VISTA, un peu plus lourds au démarrage, il faut bien le reconnaître.

Un système fiable que beaucoup de particuliers et même d'entreprises, surtout celles qui ont un réseau ont décidé de conserver pour sa simplicité et sa stabilité est [Windows XP](#).

Espérant avoir pu renseigner ceux qui se posent la question.

About the Author

Bouزيد Otmani

Gratuit Recevez des conseils de pro en vous abonnant à la newsletters:

<http://commentoptimiser.blogspot.fr/>

